

Conoce el valor de tu vivienda

45 días
Tiempo medio venta

Expertos
Sant Joan d'Alacant
★★★★★

Valoración y asesoramiento profesional **sin compromiso**

Inmobiliarianucleo.com

Tu Agencia Inmobiliaria en Sant Joan d'Alacant
Llámanos al 722 260 850
C/ Tomas Capelo, 8




SIENTE LA VELOCIDAD
¿POR QUÉ CONFORMARTE CON 300?

SI PUEDES TENER 1000 Mb

FIBRA 1000 Mb
24'95 €/mes
SIN PERMANENCIA

966 192 000
SANT JOAN D'ALACANT | Avda. Rambla, 43 ☎ 688 707 696
MUTXAMEL | Avda. Carlos Soler, 17 ☎ 693 068 869

cableworld
fibra



Som Sant Joan

El periódico de **Sant Joan d'Alacant**

www.somosalacanti.com

Año 2/Número 18/6 de octubre de 2021

Se cierra el vacunódromo de Sant Joan d'Alacant

Pág. 6



Sant Joan presenta las actividades para el 9 octubre

Pág. 2



El pleno para la aprobación de los presupuestos será el día 8 de octubre

Pág. 4

Obras de mejora en el mercado de Sant Joan d'Alacant

Pág. 10



ETRUSCOS

EL AMANECER DE ROMA

De AGOSTO a DICIEMBRE de 2021

MARQ
MUSEO ARQUEOLÓGICO DE ALICANTE



www.marqalicante.com



MARQ
MUSEO ARQUEOLÓGICO DE ALICANTE



Museo Etrusco
Guarnacci



Fundación
asisa

Sant Joan presenta sus actos para la festividad del 9 d'octubre



El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto a la concejala de Cultura, Esther Donate y miembros de las asociaciones que participan en los actos

Som Sant Joan

◆ Sant Joan ha presentado los actos para la festividad del 9 d'octubre, actos tanto culturales, deportivos y festivos. Para la concejala de Cultura, Esther Do-

nate, «esto no hubiera sido posible sin el trabajo de muchas áreas». A continuación ha pasado a exponer todos los actos que van a tener lugar en Sant Joan a partir del día 6 de octubre.

Para comenzar, el día 6 de octubre se le pondrá nombre a la sala de conferencias de la biblioteca Asensi Bevià, se llamará Sala Miquel Grau ya que el próximo 8 de octubre hace 48 años de su muerte y que mejor homenaje que ese.

El 7 de octubre se presentará el libro «Citas con la huerta de Sant Joan» en la Torre Ansaldo. Verónica Quiles, coautora junto a David Beltrán, ha explicado que lo que se pretende con el libro es hacer un recorrido por la huerta de Alicante desde la época romana hasta nuestros días. En el libro se puede ver que los autores han podido rescatar algunas citas de la última propietaria de la Torre Ansaldo o de los últimos caseros de la propia torre.

El 8 de octubre tendrán lugar los correfocs, uno infantil y otro de adultos, el presidente de la Asociación Cultural Amuntegats ha querido señalar que desde el Ayuntamiento de Sant Joan siempre se se ha podido se ha contado con ellos para organizar estos correfocs. Los dos correfocs están ubicados alrededor de la Casa de Cultura y por la Calle del Mar. Al día siguiente, el día 9 de octubre está cargado de actos, desde un concierto

de música popular valenciana con una mascletá al finalizar, una partida de Pilota Valenciana en el XVIII Memorial a Jaume Olcina en Benimagrell desde las 10:00 horas y hasta las 16:00 horas y un concierto de la Sociedad Musical La Paz coincidiendo con el 150 aniversario de la entidad.

El concierto se titula «1238, crónica d'un Somni» y estarán acompañados por el Orfeón de Sant Joan, grupos de metales de la sociedad, la comparsa Templarios de Mutxamel y Juan Antonio Olmedo como narrador. Se trata de un poema sinfónico que relata la vida de Jaume I El Conqueridor a las 20:30 en la Plaza Josep Carreras.

Para acabar, el día 10 de octubre en la casa de cultura se harán diversos talleres como construir la espada, escudo y casco para simbolizar la reconquista de la Comunidad Valenciana por parte de Jaume I.

El alcalde de Sant Joan, Santiago Román y la concejala de cultura, Esther Donate han querido invitar a todo el municipio a participar y han hecho extensible esto a vecinos de la comarca.

9 d'Octubre
JORNADA CULTURAL
COMMEMORATIVA
10/OCTUBRE de 10:00 a 14:00 hores.

De 10:00 a 13:00 hores.
Manualitats infantils.
Targeta commemorativa 9 d'Octubre. Totes les edats. Sense reserva. Control d'aforament.

De 10:00 a 11:30 hores.
Taller de Dansa amb "l'Espardenya i el Canifera". Descobreix i aprèn les danses tradicionals de la nostra terra. Tota ella pública. Reserves en: santjoanentradas.es

De 10:30 a 11:45 hores.
Taller de ceràmica.
"El Drac de Jaume I" amb Maria Aracil. A partir de 6 anys. Reserves en: santjoanentradas.es

De 10:30 a 11:30h y de 12:00 a 13:00h
Taller de cartó amb "Cola de Ratón". Construeix la teua pròpia armadura amb espasa, escut i casc i assalta el castell. A partir de 3 anys. Reserves en: santjoanentradas.es

Derant tota la jornada també podràs gaudir en l'hall de la Casa de Cultura dels treballs exposats i del Photocall elaborat per l'alumnat de conciliació dels centres públics educatius.

12:00 hores. Espectacle literari, teatral i musical "ELS BANDOLERS VALENCIANS". Associació Cultural "El Celler de Cocentaina". Auditori Casa Cultura. Tots els públics. Reserves en: santjoanentradas.es

Totes les activitats es realitzen en les instal·lacions de la Casa de Cultura de Sant Joan d'Alacant. Obligatori l'ús de mascareta a partir de 6 anys.

9 d'Octubre
DIA DEL PAÍS VALENCIÀ

6/OCTUBRE
19:00h. Inauguració "Sala Miquel Grau" i presentació del Llibre "Miquel Grau 53/1977" de Llum Quionero. Sala de conferències. Biblioteca Amelia Asensi Bevià.

7/OCTUBRE
20:00h. Presentació Llibre 9 d'Octubre "Citas con la Huerta de Alicante desde Sant Joan" de Verónica Quiles i David Beltrán. Torre Ansaldo.

8/OCTUBRE
18:00h. Petit Teatre. "El día de Ramiro", infantil en valencià. Auditori Casa Cultura.
20:00h. Correfoc infantil. Dimonis Abraxat. Carrer la Mar.
21:00h. Correfoc adults. Dimonis Abraxat. Carrer la Mar.

9/OCTUBRE
10:00h., 11:00h. i 16:00 hores. XVIII Memorial Jaume Olcina. Pilota valenciana. Carrer Benimagrell. Regidoria d'Esports
12:30h. Música a la Plaça. Colla Amuntegats (Folklore) i a continuació "Ironia 9 d'octubre". Plaça Maisonnave.
20:00h. Concert 150 aniversari Colla Sargantana. SM La Paz. Plaça Josep Carreras.

10/OCTUBRE
10:00h a 14:00h. Espectacle literari, teatral i musical "Els Bandolers valencians". Manualitats infantils. Taller de Dansa amb "l'Espardenya i el Canifera". Taller de ceràmica amb Maria Aracil. Taller de cartó amb "Cola de Ratón". Casa de Cultura.

(Programa d'activitats subjecte a modificacions d'aforament o cancel·lació d'actes segons marque la normativa sanitària vigent)

La Diputación subvenciona con más de 46.000 euros esta actuación

Nueva acera en la Avenida de Tángel

Som Sant Joan

◆La Concejalía de Servicios y Mantenimiento facilitará el acceso al cementerio con la construcción de nueva acera en la avenida de Tángel que conectará La Torreta hasta casi el camposanto. El edil del área, José Luis Olcina, asegura que los trabajos terminarán antes del puente de Todos los Santos, "por lo que las personas que vayan al cementerio a visitar a sus seres queridos dispondrán de un camino seguro y transitable 100%, además de dar servicio a todos los vecinos de la zona".

De hecho, la construcción de esta acera es una petición de los residentes de Torre Bonanza y adyacentes, por lo que el Ayuntamiento decidió ejecutarla con los fondos de la Diputación de Alicante. Este proyecto, que ya ha comenzado, corre a cargo del programa + Cerca de la institución provincial, que sufragará los poco más de 46.000

euros de la actuación. "Desde el Ayuntamiento de Sant Joan aprovechamos todas las convocatorias para dotar de más infraestructuras y servicios a nuestro municipio", asegura Olcina, "lo que redundará en una mayor calidad de vida de los vecinos".

Los trabajos consisten en la compactación del terreno, colocación de una solera de hormigón y el pavimento, además de la colocación de la señalización para el tráfico y el rebaje para la formación de vados en las viviendas contiguas. "Los residentes de las viviendas dispondrán de una zona de paseo más sencilla y también se les facilitará el acceso a sus propiedades con los vados", insiste Olcina. A la par, los técnicos municipales han revisado las conducciones de agua potable y alumbrado público de la zona, por si era necesario cambiarlos. Sin embargo, consideran que están en buen estado.



El alcalde Santiago Román junto a Jose Luis Olcina, delegado del área

El cementerio de Sant Joan recupera desde el lunes el horario previo al estado de alarma



Puerta del Cementerio Municipal de Sant Joan

Som Sant Joan

◆El cementerio de Sant Joan d'Alacant ha recuperado el horario previo al estado de alarma decretado por el Gobierno en marzo de 2020. "La retirada de las restricciones por el coronavirus decretada por las autoridades sanitarias nos permite ampliar el horario y volver a abrir el camposanto mañana y tardes", explica el concejal de Cementerio, José Luis Olcina.

Así, las instalaciones funerarias abrirán de martes a domingo de 9 a 13 horas. Por las tardes, los jueves, viernes y sábado de 16 a 18 horas. Los lunes

permanecerá cerrado. Los operarios de la Concejalía se afanan estos días para que todo esté dispuesto para la ampliación del horario. "Durante este tiempo, hemos seguido trabajando para el mantenimiento de panteones, nichos, así como de calles a pleno rendimiento y continuaremos", asegura Olcina. Así, recuerda que "se mantendrán las medidas de limpieza y desinfección en las mismas condiciones que durante este tiempo de pandemia", especialmente de cara al próximo Día de Todos los Santos.

INAUGURACIÓ
SALA MIQUEL GRAU
Nomenament de la sala i presentació llibre "Miquel Grau 53/1977" escrit per Llum Quionero.

6 d'Octubre a les 19:00h. Sala conferències. Biblioteca Amelia Asensi Bevià. Rambla de la Libertat, 22. Reserva d'entrades: santjoanentradas.es

El vacunódromo de Sant Joan cierra sus puertas



Santiago Román, alcalde de Sant Joan, Julia Parra, concejala de Sanidad, Beatriz Massa, gerente del departamento de Sant Joan, Esther Donate, concejal de Mayores y Jaime Alberó junto a técnicos del Hospital

Som Sant Joan

◆ El Departamento de Salud del Hospital de Sant Joan ha clausurado el vacunódromo del Centro de Mayores «Salvador Gosalbez Alberola» en un acto en el que además se ha agradecido a todo el personal tanto sanitario como de limpieza que durante los seis meses que la vacunación ha tenido lugar en el centro ha trabajado allí. También desde el Departamento se ha querido agradecer a los coordinadores que, en palabras

de Beatriz Massa, gerente del departamento «han trabajado mucho». Massa ha querido tener unas palabras para el Ayuntamiento de Sant Joan y ha querido agradecer «la total disponibilidad para que Sant Joan tuviera un centro de vacunación» para vacunar no solo a los vecinos de Sant Joan, sino también de la comarca como Mutxamel o El Campello. Desde el departamento se ha obsequiado tanto a los dos coordinadores como

al Ayuntamiento de Sant Joan, aunque es un regalo para todos los trabajadores. Se han citado a más de 126.000 pacientes, con un total de 97.021 vacunas administradas con un trabajo detrás de organización y planificación «excelente». En muchos momentos en el vacunódromo de Sant Joan han trabajado más de 50 profesionales de manera simultánea por parte de la Conselleria de Sanidad y Salud Pública, 16 profesionales de enfermería, dos celadores,

tres auxiliares administrativos, dos auxiliares de enfermería y dos facultativos. Por parte del Ayuntamiento de Sant Joan, voluntarios, personal de limpieza y conserjería y policía local. Por último, la gerente del departamento ha querido agradecer a toda esa gente que ha trabajado en el vacunódromo y ha recordado que la vacunación sigue y ahora se hará en los centros de salud. Por su parte, el alcalde de Sant Joan, Santiago Román ha que-

rido recordar cuando el anterior alcalde Jaime Alberó le llamo para preparar lo que sería el vacunódromo, se encontró el Centro de Mayores, que estaba en el centro del municipio y la gente del pueblo podría venir andando y los vecinos de la comarca en coche sin ningún problema. Por último, ha querido dar las gracias al departamento de Salud del Hospital de Sant Joan por el acto y a todos los profesionales por su trabajo durante estos seis meses.

Sant Joan lanza «Todos los meses: voluntariado»

Som Sant Joan

◆ Esta campaña de promoción que lanza el Ayuntamiento de Sant Joan, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, con la finalidad de dar a conocer las entidades de voluntariado que desarrollan su labor en este municipio.

Sant Joan d'Alacant cuenta con un tejido asociativo de más de un centenar de entidades, entre las que se encuentran las organizaciones que desarrollan programas de voluntariado. AECC, Adf, APCA, APSA, Cáritas, CEAR, Cruz Roja Española, Fundación Lukas, Centro San Rafael, Manos Unidas son algunas de ellas. Detrás de estas siglas se desarrolla un trabajo con un objetivo común: la solidaridad con los colectivos más desprotegidos.

A cada una de ellas, a lo largo del curso 2021-22, la Concejalía de Participación Ciudadana dedicará un mes con la idea de dar a conocerlas y promocionar la colaboración en la tarea

de desempeñar. La campaña se inicia en octubre con Cruz Roja Sant Joan, quien presentará el día 15 su libro "Responde, ahora y siempre" y finalizará en junio, mes que será dedicado a la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), quien desde el año 2018 tiene su sede principal en la localidad. "En febrero del año pasado, dadas las circunstancias derivadas de la COVID19, impulsamos la campaña 'Durante una crisis, tu ayuda puede ser importante' para apoyar a este tipo de organizaciones" comenta Javier Sánchez, concejal de Participación Ciudadana "la respuesta a esta llamada fue muy importante y nos reafirmó en la idea de que la gente es solidaria y necesita sentirse útil en la sociedad en la que vive. Dar a conocer el trabajo de estas organizaciones es necesario para responder a esa necesidad y, por supuesto, para visibilizar la energía y la frenética actividad de estas entidades"

CONCIERTO

1238 CRÓNICA D'UN SOMNI

Historia Del rey Jaime I el Conquistador

Poema musical de Antonio de la Asunción, para narrador, colla, coro, percusión y metales dirigido por Trini Roldán

Plaza José Carreras
Sábado 9 de Octubre a las 20h
Reservas: entradas@musicasanjuan.com

AJUNTAMENT DE SANT JOAN D'ALACANT

organització 2021

Inmobiliaria Núcleo Sant Joan, la agencia referencia de la zona



El equipo de Inmobiliaria Núcleo en la oficina

Son un equipo joven, con muchas ganas de ofrecer lo mejor al cliente y con ganas de trabajar, destacando su profesionalidad e implicación

Som Sant Joan

◆ Este mes hemos pasado a ver al equipo de Inmobiliaria Núcleo y nos han comentado que están muy contentos por como les va. Nos dicen que están ampliando horizontes y que su grupo está aumentando. Quieren transmitir que están en continuo crecimiento y siempre apoyándose en el uso de las nuevas tecnologías.

En Inmobiliaria Núcleo están especializados en la intermediación de compraventa de viviendas en Sant Joan, aunque disponen de 10 oficinas repartidas por toda la provincia para tener el mejor servicio para los clientes. Están presentes en el mercado internacional presentando todo su catálogo en los principales portales nacionales e internacionales y atienden en inglés, francés y ruso. Disponen de una cámara 3D

para hacer un recorrido virtual por la vivienda las veces que el cliente quiera. Además, publican una revista con una tirada de 22.000 ejemplares cada dos meses para estar totalmente actualizados. Ofrecen valoración gratuita de la vivienda y afirman que la media de días de venta de un inmueble son unos 45 días. También ofrecen asesoramiento en cuanto a hipotecas y financiación se refiere.

Son un equipo joven, con muchas ganas de ofrecer el mejor servicio al cliente y con ganas de trabajar, destacando su profesionalidad e implicación en todas las ventas. Visítalos en el Carrer Tomas Capelo, 8, en Sant Joan d'Alacant y déjate asesorar por los mejores profesionales del sector, también puedes llamarles al 865885752 y visitar su web www.inmobiliarianucleo.com

En Octubre, presentando este reportaje consigue un 15% de descuento al dejar tu piso en venta



El equipo de trabajo de Inmobiliaria Núcleo



Los chicos de Inmobiliaria Núcleo trabajando

La nota musical al piano la puso María Matas

«Las contradicciones del amor», el gran recital que ofreció Juan Antonio Olmedo



Juan Antonio Olmedo en el recital poético Foto Pep i Priscila Taller d'imatge

Som Sant Joan

◆ Después de que el recital se aplazara en el mes de agosto, Juan Antonio Olmedo con el acompañamiento musical de María Matas, María Antolí y Carolina Martínez ofrecieron una gran obra en la Casa de Cultura de Sant Joan

«Las contradicciones del amor» se trata de un reci-

tal de poesías de amor (y de desamor) con acompañamiento musical sincronizado de unos fragmentos de obras seleccionadas expresamente para cada uno de los poemas. Gracias al recital el público asistente a la Casa de Cultura de Sant Joan se pudo evadir de todo y simplemente disfrutar de la música y la poesía.

Presentan las actividades para infancia y juventud



La concejala de juventud, Esther Donate junto a las trabajadoras de la concejalía

Som Sant Joan

◆ La concejala de juventud, Esther Donate ha argumentado que estas actividades se basan en unos pilares básicos. El primero de ellos es tener un centro donde poder hacer todo este tipo de actividades, el segundo es el tema económico, en la concejalía se ha pasado de 20.000 euros a unos 57.000 euros. Después conseguir el programa de conciliación del municipio y por último programar dichas actividades.

Este año, como novedades, se hará teatro infantil y la otra gran novedad es la escuela de parkour. Fini Rocher, encargada de la escuela de parkour ha querido destacar que «queremos que se haga gimnasia natural y trabajar en valores como el ser respetuoso con el entorno». Hay programados dos grupos, uno de ocho a 12 años que es para que los niños y niñas vayan aprendiendo y otro de 13 a 17 para ya más educar en valores y hacer que el

parkour sea un deporte sano y saludable. Ángela Jiménez miembro de la concejalía ha presentado todos los demás talleres y actividades. «Lo que buscamos y ofertamos son actividades fuera de la educación no reglada para buscar actividades de ocio más alternativas. Además para hacerlo más fácil se incorpora a todos los carteles de las actividades un código QR para que los interesados vayan directamente al formulario de inscripción.

Sant Joan recibe de la Diputación 130.000 euros para las familias afectadas por el coronavirus

Som Sant Joan

◆ La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant ha aumentado los servicios de atención y respiro a las familias durante la pandemia gracias a la subvención otorgada por la Diputación Provincial de Alicante. «Estas ayudas han permitido reforzar los servicios sociales en una época muy difícil para muchas familias de Sant Joan», explica el concejal de Servicios Sociales, Marcos Piña.

La institución provincial ha concedido a Sant Joan 130.068 euros, que se han destinado íntegramente en servicios, programas y productos para «aliviar a las familias a salir de la situación provocada por el coronavirus».

Piña explica que «más allá del incremento de las ayudas individualizadas a familias para garantizarles unos ingresos suficientes, hemos incrementado la dotación a ser-

vicios de respiro a personas cuidadoras y a medidas de conciliación con bajos ingresos». El edil indica que, por ejemplo, se ha incrementado el Servicio de Atención Domiciliaria (SAD) «en atención especial a aquellas personas mayores que estaban solas». Entre las medidas de conciliación puestas en marcha con estas ayudas provinciales, la Escuela de Verano municipal ha contado con un educador para menores con necesidades educativas especiales.

El concejal agradece la colaboración de la Diputación Provincial: «Entre todas las administraciones hemos conseguido ayudar a quienes más han sufrido durante lo peor de la crisis del coronavirus», indica, a la vez que insiste en que «los servicios sociales del Ayuntamiento continuarán con el seguimiento y ayudas a todas aquellas personas que lo sigan necesitando».

Somos Sostenibles

Nueva marcha del Grup Muntanyenc de Sant Joan



El Grup Muntanyenc en una de sus salidas

Circular Biar (Cim del Frare)

◆ El sábado 11, ocho compañeros y compañeras de Sant Joan salieron a las 7:30 h con coches particulares del aparcamiento de los cines Ana, y a las 7:45 h salieron tres compañeras de San Vicente. Ambos grupos se juntaron en la gasolinera del Maigmo para ir juntos hasta Biar, punto de partida de la marcha. A las 8:30 h llegaron al punto de salida. Allí estaban esperando los dos nuevos socios del club, Susi y José Pedro junto con un amigo de ellos de Biar, Pereta.

Pereta durante toda la ruta fue contando anécdotas, costumbres y maravillas, tanto de la naturaleza como monumentales de su pueblo. Comenzaron la marcha desde la urbanización el Navarro donde dejaron los coches, y como la marcha era circular, también era ese el punto de regreso. Después de ir por una pista forestal unos dos Kms por el paraje Foietes, tomaron una senda ascendente que conducía al Alto de las Vueltas. Allí se hicieron la clásica foto de grupo y disfrutaron de las espectaculares vistas.

Continuaron por la senda de la derecha, siempre montando hasta llegar a la parte más alta de esta, para luego bajar hasta la Coveta Roja. Un poco después, antes de llegar a una pista, les detuvo en un lugar con buena sombra para el desayuno. Después enlazado por una pista que con una fuerte pendiente y mucho calor, sólo en ese tramo, por estar encajonado y parte cementado, llegaron al Collado del Revolcadores. Ahí sí que corría una agradable brisa que compensaba con el calor sufrida en la montada. En este

Collado, tras reagruparse, hicimos dos grupos, uno acompañado y como guía del amigo Pereta, iría por pista forestal; y otro por senda ascendente hasta el Alto del Fraile. Este grupo, una vez en el punto geodésico, tras contemplar las montañas de alrededor, y en especial el bonito y cuidado pueblo de Biar, presidido majestuosamente por su castillo y hacer las correspondientes fotos en la cima, bajaron primero por una senda y luego por un camino un poco deteriorado, para juntarse con el resto de compañeros y compañeras del otro grupo que también disfrutaron de unas vistas extraordinarias.

Los que eligieron esta opción, esperaron los que venían del Alto del Fraile. Una vez todos juntos y con la compañía del amigo Pereta, fueron a hacerse un refresco en la plaza donde se encuentra el árbol platanero centenario de Biar, majestuoso, con un tronco de seis metros de diámetro, 26 m de altura, 30 m de copa y con más de 250 años de antigüedad.

En este paraje tan atractivo dieron por finalizada la marcha a las 14:30 h, despidiéndose de Pereta y dándole las gracias por haberles acompañado, emplazándole para hacer otra marcha por los alrededores de Biar.

También le dieron las gracias y la enhorabuena a su presidente Pepe Pérez por haber organizado, una vez más, una marcha tan chula.

EL AGUA ES CASI INVISIBLE

Está presente en muchos de los proyectos de innovación digital en los que estamos embarcados. Gracias a ellos, seremos capaces de favorecer la economía circular a través de la explotación de agua reciclada, la preservación optimizada de recursos hídricos o la aplicación de inteligencia artificial en campos como la monitorización de la gestión del agua y de nuestro litoral marítimo.

#25AÑOSDEDIGITALIZACION

Descubre hasta dónde llegan nuestros procesos de digitalización en www.aguasdealicante.es



NUESTRO ESFUERZO POR PROTEGER EL MEDIO AMBIENTE, NO

9 d'Octubre
DIA DEL PAIS VALENCIA
DIMONIS ABRAIXITS

08 Octubre, 20.00 hores. Correr la Mar. CORREFOC INFANTIL participatiu a carrer dels DIMONIS ABRAIXITS.

08 Octubre, 21.00 hores. Correr la Mar. CORREFOC ADULTOS a carrer dels DIMONIS ABRAIXITS.

Reserva la teua plaça per a participar en el correfooc infantil en: sanjoanentradades.es. Podran participar els menors fins a 14 anys, solas o acompanyats, amb reserva prèvia. Els menors amb acompanyants han de reservar places per a tots dos. Es recomana arribar 15 minuts abans del començament. Punt de trobada en Plaça Josep Carreras. Imprescindible portar roba vaquera o de cotó, guants de tela i moscatera.

Per a la correcta visualització dels cartells, el públic assistent haurà de seguir les indicacions de l'organització i col·locar-se en les zones habilitades per als espectadors. Obligatori mascareta.

COLLA AMUNTEGATS

9 d'Octubre, 12.30 hores. Plaça Maisonnave

MÚSICA a la PLAÇA amb la COLLA AMUNTEGATS (Folclore) i a continuació "Tronà 9 d'octubre"

Arrancan las obras de mejora del exterior del Mercado Municipal de Sant Joan

● Se han iniciado los trabajos en el entorno del edificio del mercado municipal de Sant Joan d'Alacant que, con poco más de dos semanas de actuación, pretenden mejorar el entorno dedicado a la venta de productos frescos y de cercanía. Unas obras que se han planificado con esmero para permitir que la actividad del mercadillo y la del mercado municipal no sufra parón alguno y pueda desarrollarse con total normalidad.

Som Sant Joan

◆ Arrancaron las obras de mejora del exterior del Mercado Municipal de Sant Joan. Uno de los objetivos que la Concejalía de Comercio y Mercado dirigida por Manel Giner (PSOE) se ha marcado para este año es la mejora y acondicionamiento del Mercado Municipal y su entorno, que comenzó con la finalización de la automatización de las puertas y la instalación de un generador de auxilio entre otras y que tras el esfuerzo conjunto realizado durante la pandemia, proseguirá con una serie de proyectos que se pretende acometer con la participación de los propios comerciantes con los que la concejalía ha abierto un canal de whatsapp permanente integrado por el propio concejal, las técnicas de la Agencia de Desarrollo Local #IDEAS y una representación de los propios comerciantes del mercado, similar al existente con la Asociación de Comerciantes.

Por ello, se van a realizar unas obras que consistirán en 21 lavamanos de acero inoxidable con grifo suspendido, relleno de zanjias, extendido de capa aglomerado asfáltico, fresado y extendido de capa microaglomerado asfáltico.

Se trata de una de las varias actuaciones para las que desde la concejalía se han solicitado diversas subvenciones. Esta en concreto al Plan Provincial +CERCA 2020 cuya adjudicación correspondió a la mercantil TECNOLOGIA DE OBRAS DEL

SURESTE S.L que ejecutará la obra y en la que se van a invertir 32.000 € El socialista Manel Giner, concejal de Fomento Económico, Comercio y Mercados nos apunta que "se ha pretendido con esta actuación continuar con el conjunto de intervenciones de mantenimiento y mejora de nuestro mercado municipal que venimos desarrollando y al que en breve sucederán intervenciones en el edificio que están siendo objeto de consultas con los comerciantes.

Prevista con cargo a otras subvenciones está el pintado del edificio y modificación de la rotulación, la instalación de un sistema de cestas que mejoren la experiencia de compra, así como la instalación del aire acondicionado en el edificio. Un proyecto para el que la concejalía incluyó 200.000 € a finales del año pasado con cargo al presupuesto del 2021 y que espero vea la luz finalmente en breve dado lo necesario del proyecto. Se trata de una infraestructura básica de nuestro municipio que necesita de toda nuestra atención.

Todas estas intervenciones incluyen una nueva forma de trabajo que creo es la más adecuada para estas actuaciones, ya que pretendo poder contribuir a actualizar el mercado municipal de Sant Joan no solo en sus infraestructuras e imagen sino también en su funcionamiento en lo que queda de legislatura, para lo que el trabajo conjunto con los comerciantes es imprescindible"



Obra en el mercado

La concejala de Igualdad, Julia Parra, defiende que prestarse a colaborar es un "deber institucional y moral"

Sant Joan aprueba una declaración de apoyo a la población de Afganistán



Julia Parra, concejala de igualdad en el último pleno de Sant Joan

Som Sant Joan

◆ La declaración institucional, presentada por el equipo de gobierno, ha tenido el voto a favor de Ciudadanos, PSOE y Partido Popular y en contra de

VOX, Podemos y Compromís. Parra resalta en la exposición de motivos que "es una cuestión moral, humanitaria y hasta un derecho que atiene a cualquier persona cuando huye de

un conflicto".

Más allá del marco legal, la edil de Ciudadanos destacó que "España siempre ha mostrado su compromiso con los dere-

● El Pleno del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant ha aprobado colaborar con las administraciones y ONGs para acoger refugiados por la guerra de Afganistán y la toma del poder por parte de los talibanes. La concejala de Igualdad, Julia Parra, se felicita de que "Sant Joan vuelva a mostrar su lado solidario y acogedor y que, en colaboración con el resto de administraciones y ONGs, podamos ayudar a quien lo necesita".

chos humanos con misiones humanitarias en todo el mundo y desde Sant Joan, como en otras ocasiones, queremos ofrecer la colaboración con todos". La edil ha expresado el "derecho institucional y moral" del Ayuntamiento de Sant Joan de ofrecer asilo a "todos aquellos perseguidos por su sexo, condición sexual, raza o pensamiento político". En el texto aprobado por el Ple-

no, la Corporación se ofrece a colaborar en todas las acciones y programas que los organismos internacionales y nacionales impulsen. "La acogida no es una competencia de los ayuntamientos, sino del Gobierno a través de entidades como Cruz Roja o CEAR", ha recordado Parra, "con quienes el Ayuntamiento puede colaborar para ofrecer refugio a quienes están perseguidos".

El Club Voleibol Sant Joan no deja de crecer

Som Sant Joan

◆ El Club Voleibol Sant Joan contará esta temporada con 17 equipos, cuatro más que la temporada anterior y lo que supone más de 220 jugadores y jugadoras.

Como novedad este año, se ha reactivado la sección masculina y se han inscrito en la Federación de Voleibol de la Comunidad Valenciana dos equipos masculinos de categoría infantil.

Según apuntan desde el club, la previsión es subir año tras año en categorías hasta llegar a tener un sénior masculino, el club también dispondrá de un nuevo equipo junior femenino, categoría de nueva creación en voleibol y un tercer infantil femenino federado.

Actualmente el club cuenta con un equipo sénior que milita en Primera División Nacional con la mente puesta en el ascenso a Superliga 2.



Uno de los equipos del Club Voleibol Sant Joan entrenando

AUTOTALLER

MIR AUTO

MECÁNICA ELECTRICIDAD AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

Anuncios por palabras

NÚCLEO
GESTIONES INMOBILIARIAS

•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS •SAN JUAN PUEBLO. OPORTUNIDAD – Amplio ático de 160m2 de ellos 75m2 de terraza- urbanización con piscina. Garaje y trastero incluidos. Oportunidad. Buenas calidades Del año 2002 145.000€ +34 623 343 056

•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 2 PLANTA EN EL CENTRO DE SAN JUAN 65.000€. 3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE +34 623 343 056

•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O ALREDEDORES, NO IMPORTA PRECIO O ESTADO. COMPRO CUALQUIER TIPO DE INMUEBLE. PISO, CHALET, CASA ...INTERESADOS LLAMAR AL +34 722 260 850

LIMPIEZA DENTAL 15€

IMPLANTE + CORONA 790€

EMPASTE SIMPLE 35€

Financiación 100% / NO SOMOS FRANQUICIA

Odontología general • Implantes dentales • Prótesis • Periodoncia

Blanqueamiento • Endodoncia • Ortodoncia • Tratamientos de láser

Dra. de la Fuente CLINICA DENTAL

965 50 50 34 - 611 40 69 50
Calle Cervantes, 22 - San Juan de Alicante

www.clinicadentalfuente.es
contacto@clinicadentalfuente.es

La Sociedad Musical La Paz actúa en tres municipios este puente del 9 d'octubre

Som Sant Joan
 La colla Sargantana recrea la historia del rey Jaime I, la Sinfónica viaja a Alcoy y la banda a Sant Vicent del Raspeig
 El próximo sábado 9 de octubre a las 20h en la plaza Josep Carreras la Sociedad Musical La Paz ofrecerá la obra para narrador, colla, percusión, coro y metales del compositor Antonio de la Asunción «1238: Crónica d'un somni», un poema musical que recrea la historia del rey Jaime I el Conquistador.
 Para este concierto la colla contará con la colaboración de la comparsa Templarios de Mutxamel, así como del narrador Juan Antonio Olmedo y varias agrupaciones de la entidad musical: metales, percusión y el Orfeón San Juan todos ellos dirigidos por Trini Roldán Bertomeu, directora de la Colla Sargantana de la Sociedad Musical La Paz. El acto, sufragado por la concejalía de cultura del ayuntamiento de la villa está enmarcado en los actos del 9 d'Octubre y del 150 aniversario de la entidad musical. Al concierto se accederá de forma gratuita previa reserva en-

viando un email a la dirección entradas@musicasanjuan.com

Festival CaixaBank de Orquestas en Alcoy

La orquesta sinfónica Vila de Sant Joan dirigida por Joan Espinosa actuará el próximo domingo 10 de octubre en el Teatro Calderón de Alcoy en el marco del Festival CaixaBank de Orquestas de la Comunidad Valenciana.

El concierto comenzará a las 12h con entrada libre previa reserva en la página web del teatro. La Orquesta interpretará Serenata para cuerdas en mi menor, Op.20 de Edward Elgar y Concierto para violín n.º 5, «Concierto turco», en la mayor, K. 219 de Wolfgang Amadeus Mozart. En esta segunda pieza actuará como solista Vicente Antón, catedrático del conservatorio superior de música Óscar Esplá de Alicante.

Junto a la orquesta sinfónica de la Sociedad Musical La Paz actuarán, los dos primeros domingos de octubre, las orquestas de la Primitiva de Liria, la Unión Musical de Liria y la Santa Cecilia de Cullera.



La banda en uno de sus conciertos

En este festival organizado por el Instituto Valenciano de Cultura que se celebra en Alcoy, que fue nombrada por la Generalitat capital cultural, participan las cuatro orquestas ganadoras del certamen autonómico CaixaBank en la categoría Martín i Soler.

Bajoqueta Simfónica en Sant Vicent

El lunes 12 a las 21h en el Parque Juan XXIII de Sant Vicent del Raspeig la banda La Paz acompañará en concierto al grupo de Ribaroja del Turia Bajoqueta Rock. En el acto actuará

junto a la banda titular de la Sociedad Musical La Paz la colla Sargantana dirigidos por Joan Espinosa. El acto, organizado por la concejalía de fiestas, será con entrada libre previa reserva de localidades en el email entradas.fiestas@raspeig.org

La escritora campellera presentó su obra «La Mora Cautiva» en la Torre Ansaldo



Remedios Climent junto a concejales de El Campello

Som Sant Joan
 La preciosa Torre Ansaldo sanjuanera era testigo ayer de la presentación de "La Mora Cautiva. Nostalgia de Campello", el primero de los diez libros que componen la colección "Claro de Luna", alumbrada por Remedios Climent, prolija escritora campellera y fundadora-presidenta de la "Asociación Cultural Museo Historia de El Campello", que

nos sumerge, a través de sus vivencias, en la historia de nuestra tierra, navegando hacia rincones de sus experiencias en el norte de África. Así, la autora de la "Mora Cautiva", arropada por Esther Doñate, concejal de Cultura del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant y el historiador e ilustrador, Alfredo Campello, iniciaba la presentación de su obra agradeciendo

el apoyo a los miembros de la corporación campellera que no dudaron en desplazarse hasta el municipio hermano para ver nacer y acoger un nuevo legado cultural para El Campello. "Tengo el bazo de mi órgano vital bombeando extraordinariamente al contar también con el apoyo de parte del equipo de gobierno de El Campello, mi pueblo y el de todos, así como del resto de

la corporación municipal", iniciaba Climent su presentación, en referencia a la asistencia al acto de Julio Oca (Cs), primer teniente de alcalde y los portavoces de los grupos políticos municipales Vicent Vaello (PSPV); Pedro Mario Pardo (EUPV); Eric Quiles (Podemos) y Eduardo Seva (REDcv). Para el primer teniente de alcalde, Julio Oca (Cs), la presencia en este acto era ineludible, "porque somos nosotros, los representantes de la ciudadanía, los garantes del cuidado y conservación de nuestro patrimonio cultural y, Claro de Luna, es un homenaje a la tradición oral de nuestros mayores y la cultura popular campellera, que tenemos la obligación de preservar". En este sentido, la escritora destacaba la importancia de la implicación de las administraciones en el amparo de los legados culturales. "Como campellera, del Fabraquer, me siento orgullosa de estas puestas en valor de nuestro patrimonio por parte de

los ayuntamientos. Y digo nosotros, porque somos pueblos hermanos, de una misma madre: la Comarca de L'Alacantí".

Un ramellet d'histories

"La Mora Cautiva", es tan sólo una parte de un ramellet de historias "basada en lugares reales, con personajes reales y la creatividad e imaginación de una escritora libre, que escribe como habla, con el aderezo del amor mediterráneo en cada palabra", explicaba la autora que, a través de su obra, pone en valor el trabajo de quienes inmortalizan los relatos orales de nuestros antepasados. Porque "Claro de Luna", es el fruto de escuchar las historias de nuestros mayores, relatos forjados a lo largo de la vida de una escritora que, cuidadosamente, hilvanó durante el periodo de confinamiento. Diez cuentos en los que confluyen historias, vivencias, amores, traiciones, venganza, conquistas y reconquistas que nosobarán el corazón.

Ruta en bicicleta, actividades para niños y presentación del PMUS en Sant Joan por el la Semana Europea de la Movilidad



Momentos antes de salir en ruta de bicicleta por Sant Joan

Som Sant Joan

◆ Sant Joan tuvo una cita con la movilidad. Desde las 10:00 horas y hasta las 13:30 horas una parte de la rambla estuvo cortada para las actividades por la Semana Europea de la Movilidad. A las 10:00 horas arrancaba el taller «Mecánica de las bici» que estuvo en funcionamiento hasta las 12:00 horas.

A las 10:30 simultáneamente tuvo lugar la presentación del PMUS de Sant Joan y como quedará la rambla una vez se apruebe el plan. A las 12:30 tuvo lugar una ruta en bici por el municipio en el que miembros de la corporación municipal participaron, incluido el concejal de Movilidad Urbana de Sant Joan.

El Orfeón San Juan en el VIII centenario de la catedral de Burgos



El orfeón en la catedral de Burgos

Som Sant Joan

◆ El Orfeón San Juan de la Sociedad Musical La Paz participó el pasado 21 de septiembre en Burgos en el marco del homenaje coral de la Institución Fernán González organizado en honor al octavo centenario de la Catedral. Participó, tras cuatro largos meses de trabajo junto a

las corales Musicalberca, El Camino y el coro del Conservatorio Profesional de Música Rafael Frühbeck de Burgos. Se interpretaron obras del compositor burgalés Miguel Ángel Palacios Garoz, bajo la dirección del maestro Rodrigo González organizado en honor al octavo centenario de la Catedral. Participó, tras cuatro largos meses de trabajo junto a pianista Emilio González Vian.

MENÚ CUMPLEAÑOS

DESCUENTO SOLO 4,50 EUROS POR NIÑO

UNA FANTÁSTICA MOCHILA DE REGALO PARA EL CUMPLEAÑERO

Incluye: Invitaciones, snacks, pizza, bebida, tarta de cumpleaños, bolsa de chuches y parque de bolas.

mucho+que pizza SAN VICENTE DEL RASPEIG

muchomasquepizza.com

96 508 59 69

Calle Perú, 5 (esquina c/ Sevilla)
SAN VICENTE - Alicante

XVIII MEMORIAL JAIME OLCINA - 9 D'OCTUBRE

Dissabte 9 d'Octubre a les 10 hores al carrer Benimagrell
Partida alumnes Escola de Pilota Benimagrell

Benimagrell - Benifallim

A les 11 hores quarts de final a perxa Trofeu Diputació d'Alacant

Benimagrell - Parcent

A les 16 hores Gran partida a llargues

Semifinalista llargues 1ª Trofeu Diputació 2021

Campió llargues 1ª Trofeu Diputació 2021

Organiza: CPV Benimagrell
 Colabora: Concejalía de Deportes - Ajuntament de Sant Joan d'Alacant, Pub Saint Patricks - Restaurante Taberna del Mar - La Amsterleria Sant Joan - Jardineria Terol - Bordados Herrépas - Agrojardín Manolo